



Des landaises aux Championnats du Monde Vétérans ITTF WMC 2024 ROME du 6 au 14 juillet 2024

La compétition s'étalait sur la semaine : samedi accréditation, dimanche entraînement avec notamment les partenaires de doubles puis soirée d'ouverture pour se mettre dans l'ambiance ! Maryvonne et Sylvie en tenue de féria, ont eu beaucoup de succès notamment des paparazzis asiatiques !

Voici le parcours de nos 2 représentantes landaises : Maryvonne Del Castillo (Vétéran 85) et de Sylvie Pauly (Vétéran 60) toutes 2 du club de la JA. Dax.

110 pays représentés, plus de 6.000 participants âgés de 40 à 90 ans, 248 tables pour la compétition et 50 tables pour l'entraînement. Rien que pour la catégorie 60/65 ans, 210 poules de 4 joueurs, plus de 800 candidats à la victoire !



La poule de Maryvonne en simple



Plan du site de la compétition

Un niveau de compétition très relevé, des joueurs et joueuses de renommée mondiale, un excellent esprit sportif, des rencontres exceptionnelles avec des personnes de tous pays qui partagent ensemble la même passion pour le Ping !!!

Première participation pour nos landaises :
Nos représentantes sont sorties toutes les 2 deuxième de poule en simple pour accéder ensuite au tableau final. Maryvonne n'a affronté que des Japonaises dont un match gagné 3/0, avec une combativité et une concentration exemplaire !! 12/10 - 14/12 - 13/11. De son côté Sylvie a réalisé une belle victoire 3 sets à 1 contre une Polonaise Danuta Nowakiewicz et a perdu un match accroché contre une Hongroise Marta Toth.

Cette compétition proposait aussi une journée complète dédiée au double dames et au double mixte, avec à chaque fois des poules de 3 ou 4 joueurs. Très appréciés de tous pour les rencontres, la convivialité et le plaisir du jeu. La coutume veut que les participants s'offrent des petits cadeaux qui permettent de garder de bons souvenirs.

Sylvie avec sa partenaire de double Isabelle Pineau du club d'Hendaye a joué 2 matchs. Une belle victoire à la belle contre des Anglaises très affûtées et une défaite à la belle contre deux Japonaises plus tactiques.



Le double Mixte

Maryvonne et sa partenaire Solange Fafournoux ont croqué des Japonaises, Australiennes, Allemandes, Italiennes pour se hisser en demi-finale contre des Japonaises qui ont disputé la finale contre...des Japonaises !!

Maryvonne décroche une magnifique médaille de bronze en doubles dames 85 ans + et n'oublions pas la médaille d'or en consolante en doubles mixtes avec son partenaire italien Carmelo Cuppari.



Maryvonne savoure ce moment unique

Des moments mémorables, des fous rires, des joueuses sympathiques, une belle expérience qui donnera des envies à d'autres, pourquoi pas ?



Podium du Double Dames 85-89 ans (WD85), à gauche Claude Bergeret (représentante de l'ITTF) et Maryvonne médaille de Bronze (3^{ème} en partant de la droite)

**Une landaise à ce niveau,
une incroyable performance !
Grandioso ! Impressionante !!!**

Pendant ces 10 jours, nos 2 landaises, ont su concilier le ping, la visite de Rome, apprécier la cuisine italienne, ses vins et le Spritz quotidien sans oublier de faire leurs vœux de bonheur à la Fontaine de Trevi !



Délégation landaise

Philippe Garnot (V60) Mézos – Maryvonne Del Castillo (V85) JA. Dax, Sylvie Pauly (V60) JA. Dax et Vincent Labarbe (V50) Stade Montois

